

Brunch der Landfrauen

Am kommenden Sonntag in Gottenheim

Gottenheim. Wenn in Gottenheim eine Nachmittagsveranstaltung stattfindet, sind die Gottenheimer Landfrauen zur Stelle. Schon oft haben sie Gäste und Einheimische mit ihren feinen selbst gebackenen Kuchen und Torten verwöhnt. Doch sie können mehr als Kuchen backen. Das beweisen sie alle zwei Jahre bei ihrem Frühlingsbrunch. Am kommenden Sonntag, 11. März lädt der Verein bereits zum siebten Mal zum Brunchen ein.

Ab 10 Uhr (bis 14 Uhr) erwartet die hungrigen Gäste in der liebevoll dekorierten Turnhalle der Grund- und Hauptschule wieder ein volles Buffet mit vielen leckeren Spezialitäten aus den heimi-

schen Küchen. Zum Frühlingsbrunch sind die Landfrauen erfahrungsgemäß zu kulinarischen Meisterleistungen fähig. Deshalb empfiehlt es sich, früh da zu sein, um die große Auswahl an Leckereien in geselliger Runde genießen zu können. Das Frühstücksbuffet, berichtet Vorsitzende Agathe Hagios, bietet neben selbst gebackenem Brot und Kuchen auch Schinken- und Käserollen sowie Käsemuffins. Dazu werden etwa Eier- und Thunfischcreme, Schinken an Melone und eine vegetarische Creme angeboten. Zum Mittagessen kochen die Landfrauen eine Tomatencremesuppe, Pastete mit Ragout Fin, Salate und Desserts. (ma)

Karten für den Frühlingsbrunch gibt es bei Agathe Hagios, Telefon 0 76 65/86 98.



Am kommenden Sonntag, 11. März, ist bei den Gottenheimer Landfrauen das Frühstücksbuffet wieder reich gedeckt.

Foto: privat